

„Neufundland“ lädt Spender und Kunden zur Geburtstagsfeier ein

Sozialkaufhaus in der Neustadt wird fünf Jahre alt

CELLE (gn). Seit fünf Jahren verkauft das Sozialkaufhaus „Neufundland“ in der Neustadt zugunsten sozialer Projekte Waren rund um den Haushalt, Bekleidung und Freizeit, die es zuvor als Spenden erhalten hat. Am Nikolaustag, 6. Dezember, ab 15 Uhr will die Einrichtung zusammen mit Spendern und Kunden den Geburtstag auf den

Parkflächen um das Neufundland feiern.

„Ohne die Spender und Kunden könnten wir unsere Idee des sozialen Engagements gar nicht durchführen“, berichtet Geschäftsführerin Beate Hörnemann. „Wir haben zu dem Fest auch den Nikolaus eingeladen. Er hat zugesagt, Spender und Kunden mit kleinen Überras-

schungen zu erfreuen und Punsch und Kekse bereitzuhalten. Sogar ein kaltes Büfett wird es geben. Das haben ihm die „Cooking Angels“, kochbegeisterte Schüler der Neustädter Schule, versprochen“, sagte Hörnemann.

Das weihnachtliche Warenangebot ist riesig. Noch nie zuvor hat das „Neufundland“ zum Fest so viele Spenden erhalten, wie in diesem Jahr. Deshalb wurde ein kompletter Verkaufsraum in der Einrichtung weihnachtlich gestaltet. Und nicht nur dies: Auch der lange Flur stimmt schon auf das Weihnachtsfest ein.

Möglich wurde die zeitaufwändige Gestaltung, weil der „Hilferuf“ der Geschäftsführerin in der Celleschen Zeitung nach weiteren ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen ein höchst erfreuliches Ergebnis erbracht hatte, wie Hörnemann zufrieden feststellte.

Geöffnet ist das „Neufundland“, das sich in der Neustadt 63 befindet, montags bis donnerstags von 14.30 bis 17.30 Uhr, zusätzlich mittwochs von 10 bis 13 Uhr und sonnabends von 10 bis 13 Uhr.



Beate Hörnemann vom Neufundland im weihnachtlich geschmückten Verkaufsraum.
Foto: Neumann

Cellesche 29.11.2010